

## Engländer feiern bis Dienstag mit

Die Gäste aus England kommen wieder am Karnevalswochenende zu Besuch. Die gut dreißig Musiker der Long Eaton Militaires Carnival Band werden am Samstag in einer Woche mit einem Frühstück im Paul-Hannig-Heim begrüßt und machen dann mit beim Seniorenkarneval dort am Nachmittag, beim Fest des Reitvereins Zieten im Hesperkrug, den Karnevalsumzügen in Oberhausen, Essen und Kupferdreh, verbrennen am Dienstag den Bacchus mit und reisen dann über Nacht wieder zurück nach Nottingham. Untergebracht sind sie alle privat bei den Gastgebern.

Schon am Wochenende zuvor hat die Völl Freud auch alleine großes Programm. Nach der Galasitzung am Sonntag Karneval mit der ÖAfB und am Donnerstag zweimal Seniorenkarneval.